

FDP Wetterau

## UNTERSTÜTZUNG FÜR DEN BÜRGERMARKT RODHEIM

02.01.2023

---

Der heimische Vizepräsident des hessischen Landtags Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn hatte am letzten Markttag vor dem 3. Advent den Verantwortlichen des BürgerMarkts in Rodheim einen Spendenscheck über 409,00 Euro überreicht. „Spielen Sie bitte alle Lotto, dann sind die Spendentöpfe auch des Landtags noch gefüllter“, so sein Hinweis auf die Heekunft des Geldes.

Hahn lobte das umfassende ehrenamtliche Engagement aller Beteiligter und die sehr familiäre und gemütliche Atmosphäre. „Ich komme gerne aus Dortelweil nach Rodheim, auch um den Rosbacher Posaunenchor zu hören, eine Wurst zu essen und einen Wein zu trinken. Ich freue mich schon auf das Jahr 2023, wenn wie geplant ein kleines Jazz Konzert durchgeführt wird“, so Hahn abschließend.